La Palabra Hablada No 70

Toda Palabra Que Sale Rev. Brian Kocourek

Vamos a abrir nuestras Biblias esta noche en **Deuteronomio 8: 1** y comenzar a leer nuestro texto... *Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que yo os ordeno hoy, para que viváis,* (Miren cuán fácil Dios nuestro Padre ha hecho para nosotros. Él dice, todo lo que se tiene que hacer es prestar atención a su Palabra, y vivirla. Y, por supuesto, cuando Dios habla de la Vida habla de La Vida de Dios, o la vida eterna. Y él lo ha hecho tan fácil para que seamos bendecidos. Todo lo que tenemos que hacer es oír o escuchar y observar lo que tiene que decir en Su palabra.) *Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que yo os ordeno hoy*, sólo observe y haga, eso es todo. Y eso es exactamente lo que Jesús hizo.

En **Juan 5:19** Jesús dijo: "Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente. Por lo tanto, Dios no está diciendo que nosotros tenemos que ser científicos de cohetes y tratar de averiguar Su Palabra. Él dice, sólo crean lo que digo, digan lo que digo, y hagan lo que hago. Eso es todo. Hagan lo que ven en mi palabra de lo que yo hago. ¿Y no es eso la mejor manera de aprender algo? ¿De ver que alguien más haga y sólo observar y emular lo que vemos que se ha hecho?

Juan 5:17 Jesús dijo: "Mi Padre hasta ahora trabaja, y yo trabajo." En otras palabras, lo que el padre hace, yo sigo y hago lo mismo. Así que Jesús no fue el iniciador, sino el Padre es el iniciador. Jesús sólo hizo lo que vio al padre hacer, y él hizo la misma cosa. Entonces, cuán fácil se puede tenerlo. Dios nos muestra qué hacer y qué decir, y todo lo que tenemos que hacer para ser Como nuestro Padre es hacer lo que Él nos muestra a hacer y decir lo que él ya ha dicho que nosotros digamos.

En Juan 8: 28 Les dijo, pues, Jesús: Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, entonces conoceréis que yo soy, y que nada hago por mí mismo, sino que según me enseñó el Padre, así hablo. Me gusta eso. Dijo que las cosas que mi Padre me enseñó son las cosas que yo hablo. Y las cosas que yo hago son los que el padre me enseñó a hacer.

Y de nuevo en **Juan 6**: **45** leemos, *Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió de él, viene a mí.* De modo que todo aquel viene primero tiene que ser enseñado por Dios. Y noten no sólo enseñados, sino que tendremos que aprender para venir. Pero si ustedes están dispuestos a dejar de lado sus propias ideas, Dios puede y va a enseñarles, que es la hermosura de Su Sistema. Y Su Sistema es la formación de sus hijos de la forma en que ellos van a ir, de modo que cuando crezcamos no nos apartemos.

Por lo tanto, volviendo a Deuteronomio capítulo 8 y versículo 1 leemos, *Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que yo os ordeno hoy, para que viváis, y seáis multiplicados, y entréis y poseáis la tierra que Jehová prometió con juramento a vuestros padres.* ¿Y no es esto exactamente lo que Dios hizo con Jesús? Él dijo que hizo todas las cosas que Dios le ordenó hacer y decir. Ahora, vamos a leer en... *2 Y te acordarás de todo el camino por donde te ha traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el desierto, para afligirte, para probarte, para saber lo que había en tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos.* Así que ustedes ven toda la jornada en el desierto fue creado por Dios para ver cómo Sus hijos van a responder a su entrenamiento, y para ver si ellos realmente prestaron atención a sus instrucciones.

Y seamos sinceros cuando estamos aprendiendo del maestro es una experiencia de humildad. Y así que leemos el versículo 3. Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían conocido, Entonces, ¿por qué Dios hizo esto? Él nos dice, para hacerte saber que no sólo de pan vivirá el hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová vivirá el hombre.

Por lo tanto, toda la jornada del desierto con todas sus pruebas y errores fue con el fin de hacer que sus hijos conozcan y entiendan que nosotros tenemos poner nuestra plena y total confianza en la Palabra de Dios. Pero también, fíjense, a fin de asegurarse de que ellos aprendieron la humildad. Es decir, Él sabe cómo llamar su atención, es como los antiguos maestros de la escuela, ellos caminaban con un palo, no tanto para golpear sino prestaba atención, sino para hacerle pensar que iba a hacerlo. Así que el miedo tiene una forma de obtener su atención. Y Dios usa un temor reverencial para modificar nuestras actitudes en la forma en que él quiere que vayamos.

Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia; Hebreos 5:8

Entonces, nos dice la forma en que hizo posible lo imposible sólo para enseñar a los hijos que aprendan a confiar en él. Él dice que, *4 Tu vestido nunca se envejeció sobre ti, ni el pie se te ha hinchado en estos cuarenta años.* Ahora, ¿pueden imaginarse eso? Sus ropas no se envejecían, y sus pies no se hinchaban con todas las caminatas que ellos hicieron.

Pero toda la prueba fue para enseñarles a confiar en Su palabra. Dios estaba entrenando a Sus hijos. *5 Reconoce asimismo en tu corazón, que como castiga el hombre a su hijo, así Jehová tu Dios te castiga.* Ven, eso es todo. Por lo tanto, tenemos que entender el castigo del Señor y cómo esto funciona si vamos a recibirla y no se desanime y ni se ofenda en la forma en que Dios trata con Sus hijos. Sobre todo, si tenemos que aprender de nuestro Padre amoroso.

Ahora, permítanme leer esto de la traducción NIV que comienza en el versículo 1. Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que yo os ordeno hoy, para que viváis, y seáis multiplicados, y entréis y poseáis la tierra que Jehová prometió con juramento a vuestros padres. 2 Y te acordarás de todo el camino por donde te ha traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el desierto, para afligirte, para probarte, para saber lo que había en tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos. 3 Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían conocido, para hacerte saber que no sólo de pan vivirá el hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová vivirá el hombre. 4 Tu vestido nunca se envejeció sobre ti, ni el pie se te ha hinchado en estos cuarenta años. 5Reconoce asimismo en tu corazón, que como castiga el hombre a su hijo, así Jehová tu Dios te castiga. 6 Guardarás, pues, los mandamientos de Jehová tu Dios, andando en sus caminos, y temiéndole. 7 Porque Jehová tu Dios te introduce en la buena tierra, tierra de arroyos, de aguas, de fuentes y de manantiales, que brotan en vegas y montes; 8 tierra de trigo y cebada, de vides, higueras y granados; tierra de olivos, de aceite y de miel; 9 tierra en la cual no comerás el pan con escasez, ni te faltará nada en ella; tierra cuyas piedras son hierro, y de cuyos montes sacarás cobre. 10 Y comerás y te saciarás, y bendecirás a Jehová tu Dios por la buena tierra que te habrá dado. Amonestación de no olvidar a Dios 11 Cuídate de no olvidarte de Jehová tu Dios, para cumplir sus mandamientos, sus decretos y sus estatutos que yo te ordeno hoy; 12 no suceda que comas y te sacies, y edifiques buenas casas en que habites, 13 y tus vacas y tus ovejas se aumenten, y la plata y el oro se te multipliquen, y todo lo que tuvieres se aumente; 14 y se enorgullezca tu corazón, y te olvides de Jehová tu Dios, que te sacó de tierra de Egipto, de casa de servidumbre; 15 que te hizo caminar por un desierto grande y espantoso, lleno de serpientes ardientes, y de escorpiones, y de sed, donde no había agua, y él te sacó agua de la roca del pedernal; 16 que te sustentó con maná en el desierto, comida que tus padres no habían conocido, afligiéndote y probándote, para a la postre hacerte bien; 17 y digas en tu corazón: Mi poder y la fuerza de mi mano me han traído esta riqueza. 18 Sino acuérdate de Jehová tu Dios, porque él te da el poder para hacer las riquezas, a fin de confirmar su pacto que juró a tus padres, como en este día. 19 Mas si llegares a olvidarte de Jehová tu Dios y anduvieres en pos de dioses ajenos, y les sirvieres y a ellos te inclinares, yo lo afirmo hoy contra vosotros, que de cierto pereceréis. 20 Como las naciones que Jehová destruirá delante de vosotros, así pereceréis, por cuanto no habréis atendido a la voz de Jehová vuestro Dios.

De modo que ven que Dios quiere nosotros seamos tanto como Él, y confiar en Él, y para conocerle nos da las pruebas que necesitamos para todo el propósito de que podamos llegar a conocerle a él y confiar en Él en Su Palabra. En Mateo 4: 4 Jesús repite estas palabras de Dios, su Padre, cuando dice, "El respondió y dijo: Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios."

Ahora, la semana pasada hemos examinado PP. 50-51, donde el hermano Branham tomó el texto de Apocalipsis capítulo 22 y versículo 18-20. Y si ustedes se acuerdan hemos leído de la traducción Wuest yo creo que es la mejor traducción para responder a esta pregunta.

WUEST Apocalipsis 1:1 *La revelación poseído por Jesucristo, que Dios [el Padre] le dio con el propósito de dar a conocer...* Así, vemos que incluso la revelación que Cristo tenía y se ha manifestado a la humanidad procedía de su Padre. ...

Ahora, en su sermón, la Palabra Hablada Es La Simiente Original hermano Branham dijo en el párrafo 50 Ahora, ¿pudieran entonces Uds. mezclar algo con eso? Ahora, en el Libro de Apocalipsis el capítulo 22 y el versículo 19, yo quisiera leer esto, Apocalipsis, el capítulo 22 y el versículo 19 y ver lo que esto dice. Empecemos con el versículo 18. Yo testifico a todo aquel... (Ahora, recuerden en Génesis en donde El habló la Palabra. ¿Ven?) Yo testifico a todo aquel... (Esto es sacerdote, papa, obispo, presbítero estatal o lo que sea)... que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas, Dios traerá sobre él las plagas que están escritas en este libro: ¿Qué de sus dogmas? Qué de sus credos no escriturales que Uds. están escuchando, de todas las denominaciones, ninguna de ellas son aceptadas. ...si alguno quitare de las palabras... (Diciendo que no es lo mismo, Uds. saben. ¿Ven?)... quitare...de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están escritas en este libro.

51 Aunque él sea un predicador ¿ven?, aunque haya sido un miembro de iglesia toda su vida, aunque él sea un obispo o un papa, si alguno quitare una palabra de esto, solamente una palabra... ¿se da cuenta que fue una palabra la que Eva dudó lo que causó todo el problema? Una Palabra hablada de Dios, Eva la dudó como la Verdad, y causó toda aflicción, toda enfermedad, el sufrimiento de todo bebé, causó la edificación de todo hospital, toda operación que ha sido hecha, toda muerte que ha acontecido, por una persona que creyó una...dudó una palabra. Allí lo tiene Ud.

Y del Mensaje La Unidad 62-0211 P: 26 dice, ahora, vamos a pensar seriamente, porque no podremos pensar más después de esto, después que esta vida mortal termine. Su pensamiento

es ahora. Usted no puede elegir después de esto, usted tiene que elegir ahora, porque este es el día de la elección, haciendo su elección. Ahora, Una Palabra, no un conjunto de decálogo, sólo una Palabra, ella la cuestionó a Dios, porque fue presentado a ella en esa luz por la que esa Palabra fue puesta en duda. La Palabra de Dios no puede ser puesta en duda; Él sólo quiere lo que dijo. Pero ella la puso en duda porque fue presentada a ella, "¡Oh, Dios seguramente no quiere decir eso!" Pero lo hizo decir así. Dios quiere decir que cada palabra que él dice. Y que no necesita ninguna interpretación privada. Es simplemente la forma en que Él dijo. Bueno, usted dice, "¿Cómo usted sabe de la Biblia?" Yo creo que mi Dios ha guiado a la Biblia, Él cuida Su Palabra. Él sabía que los ateos y los infieles se levantarían en los últimos días, así que Él ha visto eso. Esto es exactamente la manera en que Dios entiende. Es la forma, ahora es para nosotros. Ahora, tenemos que creer. Una palabra fuera de eso, y perdemos nuestra comunión, ir hacia la muerte, la separación eterna de Dios.

Y ¿por qué el apóstol Pablo nos advierte de una maldición sobre los que pervierten esta Palabra?

Gálatas 1:6 El Mensaje: 6-9 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema. 10 Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo. 11 Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mí, no es según hombre; 12 pues yo ni lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino por revelación de Jesucristo.

El Tiempo De La Siega 64-1212 P: 25 Y El dijo, en Su Biblia, que el juzgaría al mundo por Jesucristo. Y nosotros leemos aquí que Jesús es la Palabra. En hebreos 13:8, dijo: "El es el mismo ayer, hoy y por los siglos". Así que por lo tanto, El juzgará a la iglesia por su actitud hacia Cristo, Quien es la Palabra. "No con sólo el pan vivirá el hombre, mas con toda Palabra que sale de la boca de Dios". No de la que sale de la boca del hombre, no de la que sale del seminario, no de la que sale de la-de la iglesia, sino, "de la boca de Dios". El hombre debe vivir de Eso, y Eso solamente; no de la interpretación del hombre, ¡sino de la Propia Palabra de Dios! "Bueno", Ud. dice: "Hay un error Aquí". Si es que hay, Dios es responsable por ello. El me lo dio. ¿Ven? Esto es lo que yo debo aceptar, aquí está lo que El dijo. Ahora, si esto es algo incomprensible, acerca de que "un hombre sea Pan y sea Palabra", vayamos ahora e investiguemos esto. Indaguemos. Porque las Escrituras todas son verdad, y ellas-ellas no pueden nunca ser quebrantadas. Cada Escritura será cumplida. No importa cuán extraño parezca, Eso, siempre será cumplido.

Probando Su Palabra 64-0816 P: 85 Noten, él prometió todas Sus Palabras, es absolutamente cierto. Los probó a ellos. Lo probó, porque demostró que él fue la verdadera Palabra. "No con sólo el pan vivirá el hombre, mas con toda Palabra que sale de la boca de Dios" Qué, ¿cómo él vive? "Porque, pues si usted toma algo de la Palabra de Dios, ¿él va a vivir?" Ahora, eso no fue lo que Él dijo. Se ha dado cuenta "¿t-o-d-a toda Palabra?" ¿Cómo él vive? "Oh, ¿él come ahí?" No, él está muriendo rápido, esa es carne. "Bien, él, Oh, él pertenece a la iglesia, ¿pero él cree todo Eso?" Él está todavía muerto. ¿Lo entiende? "¿Él sólo puede vivir de toda palabra que sale de la boca del sumo sacerdote? ¿El obispo? ¿El cardenal? ¿El pastor?" Dios. Cada Palabra que sale de la boca de Dios. ¿Cómo sabemos que es la Palabra de Dios? Él dice que es así,

entonces lo prueba. Prueba Su Palabra. Noten. Entonces si eso es así, su confesión no hará que usted viva. Su membresía en la iglesia no hará que usted viva. Noten, sólo por medio de Su Palabra, no sólo una palabra fuera de lugar. Nadie podrá... Una palabra mató toda la raza humana. En la Biblia en Apocalipsis 22, una sola palabra aún matará todas las cosas, su nombre será quitado del Libro de la Vida. "El que añada una palabra, o quite una palabra". No dos palabras, una sola palabra, no una frase, una palabra, una palabra. Oh, pueblo, ¿entienden?

Así que usted ve cómo Dios nos entrena para tenerle a él en toda Su Palabra. Nuestro Padre nos está entrenando para que oigamos su Palabra, y luego reconocerlo, luego actuar sobre eso, porque si usted oye, pero no le reconoce, entonces no va actuar sobre ella.

Cosas Que Han De Ser 65-1205 P: 61 Por lo tanto, si Ud. en esta noche, solamente ha venido y dice: "Yo ofrezco mi vida a Jesucristo", y Ud. nunca recibió el Espíritu Santo, entre en ella. Ud. debe de hacerlo. Ud. tiene crecer en ella. (Oh, cómo me gusta esa palabra. Dijo que no está terminado cuando usted lo consigue. Usted tiene crecer en ella como una persona tiene que crecer en lo natural, por lo tanto tenemos que crecer en lo espiritual. Así que Dios pone obstáculos a través de su camino de aquí hasta allí para ponerle a prueba para ver cómo usted va a actuar. Van a actuar como un hijo o hija madura de Dios, o van a llegar a preocuparse y alborotarse cuando las cosas no van en la forma en que se quiere que vayan. Ven eso es el papel del ministerio quíntuple, está para enseñarnos la Palabra que podamos crecer en plena madurez Hijos e hijas de Dios, de modo que no vamos a ser echados de un lado a otro por cualquier viento de doctrina, la astucia y la picardía que los hombres están al acecho para engañarnos. Eso es Efesios 4:11. Dios usa la enseñanza de Su Palabra para entrenar a Sus Hijos, para poder discernir el bien del mal y de la justicia o el prudente de un imprudente.)

El hermano Branham continúa, *Pídale a Dios que sostenga Palabra sobre Palabra de esa manera hasta que Ud. llegue a la estatura completa de un hijo de Dios o una hija de Dios.*Tomando las cosas del mundo... 1 Juan dice: "Si alguno ama al mundo, es porque el amor de Dios no está en él." Ud. ha sido engañado. Ud. tiene el amor del mundo allí, y lo ha engañado a Ud. el diablo lo ha hecho colocando cosas allí y mostrando... Ven, Ud. no puede...Cuando Ud. no puede tomar una Palabra de Dios de la Biblia. ¿Qué causó el primer pecado? No sólo una gran mentira, sino porque Eva mal interpretó (el diablo se lo hizo a ella), una palabra. Una palabra rompió la cadena, y Eva rehusó tomar una sola palabra. Eso fue en el principio de la Biblia. Jesús vino en el centro de la Biblia; El dijo: "No con sólo el pan vivirá el hombre, mas con toda Palabra que sale de la boca de Dios".

Eso es toda la Palabra de Dios. ¿Creen Uds. que es la revelación de El? Toda la Palabra de Dios... Entonces en Apocalipsis 22, Jesús vino a Juan en la Isla de Patmos. Y Jesús: "Yo Jesús he enviado Mi ángel para daros testimonio de estas cosas en las iglesias." ¿Ven? Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida," Y muchos de ellos dicen: "Bueno, yo-yo creo que Jesucristo es el Hijo de Dios". Eso está bien. Pero añaden el resto de ella a eso. Miren, ustedes podrían tener la doctrina correcta, pero ¿qué hay de la conducta? qué acerca de su actitud hacia Dios y Sus hijos.

De El Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-0220 P: 49 Hermano Branham dijo, En el principio Dios ha fortificado a su pueblo con Su Palabra. Una palabra mal ha causado cada muerte, cada dolor, cada dolor. Eva no rompió una frase, ella rompió una palabra. Cuando Jesús vino en medio de la Escritura... Ese fue el primero del Libro. Cuando Jesús vino en medio

de la Escritura, ¿ Qué dijo? "No con sólo el pan vivirá el hombre, mas con toda Palabra que sale de la boca de Dios". En el último del Libro, Apocalipsis capítulo 22, versículo 18, la última parte de la Biblia, Jesús habla a sí mismo, dijo: "Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas, Dios quitará su parte del libro de la vida, porque él es un falso profeta y se ha malinterpretado al pueblo, y su sangre se contabilizará de su mano, por hacerlo así." Tenemos que mantener ese lugar de adoración, es decir, Jesucristo, la Palabra, el mismo ayer, hoy y para siempre. Amén. Correcto. Recuerden, no hay otro lugar de reunión para la adoración, no hay un lugar. Dios escogió esta.

Y de Su sermón **Shalom 64-0112 P: 114** Hermano Branham dijo, *nuestro Padre celestial, ahora* traemos a Ti cada parte de nuestra mano levantada en todas partes. Y deje que el Espíritu Santo de Dios les traiga a ello el ritmo de la Palabra y su Verdad, que ellos van a ser moldeados ahora en hijos e hijas de Dios, y ellos son los que reflejan la Luz de Dios en la tierra. Ellos son los que se manifiestan la Palabra, que los hombres y las mujeres están para vivir el camino que Jesús vivió, y de creer cada palabra de Dios y vivir como Él vivió, porque Él dijo, "No con sólo el pan vivirá el hombre, mas con toda Palabra que sale de la boca de Dios", no sólo algunas las palabras, parte de la palabra, sino con toda Palabra que sale de la boca de Dios". La Palabra de Moisés en su tiempo no funcionó en los días de tiempos de Jesús. La Palabra en los días de los apóstoles no funciona en el día de hoy. Es una Palabra prometida para el día de hoy. Ellos dijeron que sí, y hablada por el Espíritu Santo, qué va a suceder en los últimos días, cómo las iglesias se embriagarán, de alto espíritu, cómo la prostituta se levantará y las prostitutas estarán con ella, y cómo se oscurece la tierra. Y la última edad de la iglesia, la Laodicea, Jesús sería sacado por completo de la iglesia. Oh Señor, quiero estar con Él, la Palabra. Y manifestar Su Luz, por medio de todos nosotros, como hemos enunciado en este nuevo año con una determinación, sin saber qué cosa tiene este año nuevo, pero estamos mantenidos de Él, la Palabra, que sabe toda la simpatía desde el principio hasta el final. Él conoce cada movimiento y cada intersección. Y Señor, estamos viendo sólo a él, manteniendo nuestros ojos en Él, la Palabra. Entonces cuando vemos aparecer estas cosas, sabemos que estamos en el ritmo de la Palabra. Concédenos. Salva cada alma perdida, Señor, que está aquí, y cualquiera que escuche la cinta. Nos encomendamos a Ti, por el bien de tu Reino, en nombre de Cristo Jesús. Amén.

Sediento Por La Vida 58-0611 P: 13 Ahora, algún día también nos habremos ido. Algún día nos habremos ido todos. "Dejando detrás de nosotros, las huellas en las arenas del tiempo". Que Dios siempre permita que el trabajo continúe. Podamos caminar fielmente por la causa de que está detrás de su muerte, es mi oración. Quiero leer ahora sólo algo de la Biblia. Me encanta la lectura de la Palabra. Ustedes saben, el Espíritu Santo alimentada de la Palabra. Jesús dijo, "Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios. Y si usted solamente toma cada día, no sólo como una rutina, sino sólo para, Oh, Yo diría que, para hacer que ansíe su corazón para eso, sólo sentarse cada día y leer mucho de la Biblia. Te sorprenderías de lo que va a hacer para su crecimiento espiritual. Ciertamente lo hará. "No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios."

El Buen Pastor 57-0308 P: 13 En su juventud debió haber sido difícil para ese hombre entender porqué nació ciego. Sabía muy poco entonces que eso era para hacer un testimonio del Señor Jesús. Dios hace cosas como esas. Cuando el dueño de las ovejas necesita un pastor, él busca y contrata al mejor que pueda hallar. Porque ama a sus ovejas. El pastor debe ser entrenado

especialmente para saber cómo cuidar las ovejas. El debe conocer la clase de comida correcta para que ellas coman, por una razón, porque hay mucha comida que es dañina para las ovejas. Yo estoy contento que Dios es suficientemente inteligente para conseguir la clase correcta de pastor para Sus ovejas: El Señor Jesús sabe lo que las ovejas necesitan de comida. ¿Sabe usted lo que es la comida de ovejas?. Es la Palabra de Dios. "No sólo de pan vivirá el hombre pudiera yo cambiar eso un poquito, las ovejas no vivirán únicamente por pan, sino por cada Palabra que sale de la boca de Dios". (Mateo. 4:4). Las ovejas de Dios son alimentadas por la Palabra de Dios. El Espíritu Santo en usted que lo hizo oveja, lo alimenta solamente en la Palabra. Otra cosa es que si les da algo fuera de la Palabra lo pondrán a un lado, a menos que estén muy hambrientas por comida genuina. Eso es bastante fuerte. No sé si usted sabe de lo que estoy hablando o no.

Jesús dijo: "Mis ovejas oyen mi voz, y no seguirán la voz de otro hombre.

Y por último para terminar, permítanme leer de nuevo a partir de 2 Corintios 11-13 de la traducción llamada El Mensaje, porque yo puedo identificarme con Pablo mucho en lo que está diciendo aquí.

Vamos a inclinar nuestros rostros en oración...

Hno. Mario Nina Q. Febrero de 2009 La Paz Bolivia E mail: marionina357@yahoo.com